

Los comunistas apoyan negociar con Suárez

PSUC dispuesto a imponer su presencia en las elecciones

De la secretaría de prensa del Partit Socialista Unificat de Catalunya hemos recibido el siguiente comunicado:

«Se ha reunido el comité ejecutivo del Partit Socialista Unificat de Catalunya, con tal de examinar el actual momento político y la nueva situación abierta después del referéndum del pasado día 15».

«Del referéndum y de sus resultados, el comité ejecutivo del PSUC, cree necesario subrayar los siguientes aspectos:

«El referéndum no se ha desarrollado en un cuadro de libertades y garantías. A pesar de la probada manipulación de sus resultados se ha de tener en cuenta:

1. — El numeroso bloque de abstenciones activas, actitud que el PSUC, entre otros partidos, preconizó;
2. — El reducidísimo número de «noes» que resta validez a la argumentación del Gobierno para justificar la poca prisa en el avance democrático, basada en la fuerza de los «ultras»;
3. — La mayor parte de votos afirmativos, está motivada por un deseo generalizado de cambio real y se pueden contabilizar como votos para la democracia».

«El comité ejecutivo del PSUC saluda los acuerdos de la 24 permanente de la Asamblea de Catalunya, especialmente el que se refiere a la campaña «Volem l'Estatut» y el que define la presencia de la Asamblea de Catalunya en la comisión amplia, que a través de la designación de Jordi Pujol, ha de impulsar la participación de Catalunya en la negociación unitaria con el Gobierno a través de la Comisión de los 9, en la perspectiva de hacer realidad los cuatro puntos de la Asamblea de Catalunya».

«A partir del referéndum se ha abierto una nueva etapa de la vida política en el resto del país, que coloca en un primer plano la perspectiva de las elecciones. El PSUC está decidido a luchar contra cualquier intento de marginación y a

imponer su presencia en el proceso electoral, exigiendo que éste se desarrolle en condiciones de libertad». «El comité ejecutivo del PSUC ha procedido a la formación de una comisión electoral del partido que próximamente propondrá los nombres de los candidatos de nuestro partido para todas las circunscripciones electorales para las Cortes y el Senado, así como los de los interventores de las mesas electorales».

«En una próxima reunión del Comité Central del PSUC se discutirá un proyecto de documento sobre la lucha por la liberación de la mujer y se examinará todo lo relativo a la campaña electoral y a la convocatoria del IV Congreso del partido, la celebración del cual fue un acuerdo de último pleno del C.C. Este IV Congreso y su celebración ha de ser la culminación del proceso de salida a la luz y de conquista de la igualdad para los comunistas catalanes. Barcelona, 21 diciembre 1976».